

LA LIBERTAD

Lo que quiero más en mi vida es viajar por el mundo, ver diferentes lugares, conocer gentes con diferentes culturas e idiomas. Cuando viajo estoy satisfecha y me parece que solo así mi vida tiene sentido, porque creo que cada hombre está hecho para conocer a otros hombres y para cambiar su perspectiva de vida. Hacerse siempre preguntas y no dejar de aprender.

Creo también que en cierto momento, una persona siente el deseo de detenerse y permanecer en un lugar durante un largo periodo de tiempo, para formar una familia y dar estabilidad a los niños. Creo que también será así para mí algún día, este pensamiento me asusta un poco y voy a tardar toda la vida en acostumbrarme.

Marta Castagnaro

LA DIGNIDAD

Para mí la tarea del hombre debe ser doble: por una parte, la persecución de una trayectoria consistente en hacerse lo que se es, y por otra frente a lo imprevisible, adoptar una actitud digna de un ser humano. Pero no es que sean dos objetivos diferentes, pues solo haciéndose se gana dignidad, y solo dignamente tiene sentido hacerse.

Anónimo